



ESPACIO China halla una enorme reserva de agua en la Luna **P27**

CINE El archivo de Luis García Berlanga descubre sus tesoros **P29**



Sánchez hace un retoque mínimo en el Gobierno y propone repetir la coalición

Héctor Gómez, ministro de Industria, y José Manuel Miñones, de Sanidad

CARLOS E. CUÉ, Madrid

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, resolvió ayer la crisis de Gobierno con cambios de mínimo impacto y un mensaje de continuidad. El presidente recuperó a Héctor Gómez, que fue fugaz portavoz socialista en el Congreso, como ministro de Industria. Y eligió a José Manuel Miñones, hasta ayer delegado del Gobierno en Galicia, como titular de Sanidad, un puesto en el que tendrá visibilidad de cara a futuras elecciones en su comunidad. Esta cartera había sido propuesta a Adriana Lastra, ex vicesecretaria general del PSOE, que lo declinó por motivos personales. Salen del Gobierno Reyes Maroto y Carolina Darias, para ser candidatas en las municipales, al frente de las listas en Madrid y en Las Palmas.

Sánchez eligió así a dos personas de perfil político para el final de legislatura. Y lanzó un mensaje de continuidad de la coalición, frente a las críticas internas de sectores socialistas que le pedían que relevase a Irene Montero. El presidente reivindicó la labor del Ejecutivo de PSOE y Unidas Podemos y la proyectó para la próxima legislatura. "Necesitamos una década de gobiernos progresistas", afirmó.

PÁGINAS 14 Y 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Grande-Marlaska responsabiliza al PP de la corrupción en el 'caso Cuarteles' **P19**

Humza Yousaf, de raíces paquistaníes y musulmán, nuevo líder de Escocia **P5**

Las empresas alimentan la inflación al proteger sus beneficios

Las compañías de la zona euro ampliaron márgenes en plena escalada de precios, mientras las alzas salariales fueron moderadas

LL. PELLICER / I. FARIZA, Madrid
La crecida inflacionaria en la zona euro está siendo alimentada por los beneficios empresariales, y no por las alzas salariales como se temía. El economista jefe del Banco Central Europeo, Philip Lane, considera que en 2022 los beneficios empresariales crecieron el doble que los costes laborales. La institución ha cambiado su discurso después

de comprobar esta tendencia: las compañías han ampliado sus márgenes en plena escalada de los precios, mientras que los costes laborales subieron un 5,7% en el cuarto trimestre de 2022, según Eurostat, con una inflación del 9,2%. Raymond Torres, director de coyuntura de Funcas, observa que el hecho de que las empresas trasladen el grueso de su aumento de costes a los

precios "ya es inflacionario, incluso si no aumentan los márgenes". La falta de competencia explicaría que las compañías puedan actuar de este modo.

En España, los resultados de las empresas casi se duplicaron en 2022, al crecer un 91,3%. Según el Banco de España, los sectores donde más creció la rentabilidad fueron comercio, hostelería e industria. **PÁGINA 37**



LA FIESTA DEL ESPAÑOL COMIENZA EN CÁDIZ. El rey Felipe VI, acompañado por la reina Letizia, tocó ayer el cajón junto a otros intérpretes en un concierto callejero frente al Gran Teatro Falla de la capital gaditana. "¡Tenemos al primer rey cajonero!", le dijo el percusionista Guillermo García, *El Guille*. La *cajoneada*, como se conocen estos encuentros populares en torno al instrumento de origen peruano, fue uno de los eventos del primer día del noveno Congreso Internacional de la Lengua Española. / ALEJANDRO RUESGA **PÁGINA 28**



Benjamín Netanyahu, ayer.

Netanyahu aplaza la reforma judicial para evitar una "guerra civil" en Israel

El primer ministro cede ante la protesta masiva y la crisis política

ANTONIO PITA, Jerusalén
El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, anunció ayer que retrasa al menos un mes la controvertida reforma judicial que debía votarse en el Parlamento. Netanyahu aseguró que opta por una "pausa" para evitar una

"guerra civil". Israel está sumida en una protesta masiva y en una crisis política sin precedentes por el proyecto, que debilitaría al Tribunal Supremo y que, según sus detractores, pone en peligro la división de poderes y la democracia. El primer ministro cedió a las presiones

en un día de manifestaciones multitudinarias y de huelga general que mantuvo paralizados los puertos y el mayor aeropuerto. El proyecto no ha sido retirado, pero queda pendiente para la siguiente temporada parlamentaria, que comienza a final de abril. **PÁGINA 2**